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Mozione scuola media "Pajetta"

  Premesso che

Sugli organi di stampa appare in data 7 aprile 2023 la notizia della ipotesi della chiusura della 
sede della scuola media di San Rocco “Pajetta”,

  considerato che 
• la dirigente scolastica Simona Sironi ha  emesso un comunicato indirizzato  alle famiglie: 

«Dal prossimo anno scolastico la scuola secondaria di primo grado Pajetta diverrà polo 
unitario di scuola secondaria di primo grado presso l’unica sede di via Rivolta 4. 

• Questa è una scelta che scaturisce dal dialogo documentato, costante e continuo, tra 
istituto comprensivo, amministrazione comunale e ufficio scolastico provinciale e che 
consente di ottimizzare al massimo le risorse, di ampliare l’offerta formativa e di 
organizzare gli spazi anche alla luce di nuovi progetti importanti per l’istituto e per la 
scuola». La Dirigente aggiunge inoltre che la scelta è stata dettata dalla necessità «di 
una razionalizzazione di spazi e risorse, umane e strumentali, e si unisce ad una 
prospettiva di natura culturale ed educativa che, in estrema sintesi, prevede la possibilità 
di “uscire dal proprio quartiere” e aprirsi al confronto con realtà più estese. Non si tratta 
di una decisione del solo istituto e non sono state dirottate in alcun modo richieste di 
iscrizioni verso la sede di via Rivolta 4.

•  Il distaccamento di San Rocco, non chiude ma è destinato a divenire punto di 
riferimento stabile del quartiere a favore dei ragazzi della fascia d’età della scuola 
secondaria di primo grado per lo svolgimento di attività pomeridiane. Non è un caso che 
il progetto educativo integrato novarese "#iorestoascuola, promosso 
dall’amministrazione comunale, abbia preso il suo avvio proprio dal quartiere di San 
Rocco».

aggiunto che 

Il comunicato ha suscitato l'immediata protesta delle famiglie e dei residenti di San Rocco che 
hanno dato il  via ad una petizione, anche on line, che ha raccolto circa 900 firme in breve 
tempo. Tale petizione evidenzia i seguenti punti: 



• la scuola di San Rocco ha sempre avviato almeno una sezione di classe 
prima, in tempi recenti anche due

• la scuola non rappresenta uno spreco di risorse e il numero di insegnanti 
sarebbe lo stesso spostando la sezione alla Pajetta

• la scuola è stata recentemente sottoposta a lavori di adeguamento agli 
odierni standard di sicurezza

• la scuola partecipa a progetti e iniziative come tutte le sezioni dell'Istituto 
Levi - Montalcini; attivati recentemente in loco progetti pomeridiani che 
coinvolgono i ragazzi

• la scuola è raggiungibile in sicurezza e in tempi brevi da tutte le zone del 
quartiere, ci sono dissuasori nelle sue vicinanze e l'ingresso è in una via 
secondaria tranquilla e poco trafficata - recarsi a scuola con i propri 
compagni è occasione di crescita

• la scuola, in quasi cinquant'anni di storia, ha sempre offerto una buona 
preparazione ai suoi alunni

• la nostra scuola ha sempre avuto la propria identità: i ragazzi non si sentono 
esclusi e isolati dal mondo e tantomeno prigionieri del quartiere

• la scuola è già stata minacciata in passato ed è stata difesa dagli abitanti del 
quartiere, perché credono nell'importanza di questo presidio sociale 
fondamentale per San Rocco.

Numerosi i servizi non più presenti nel quartiere che ha sempre avuto la sua autonomia, identità e 
ricchezza.

Togliere un altro servizio, storico e funzionante, è creare un ulteriore disagio alle famiglie.

Coloro che hanno compilato il modulo del MIUR per iscrivere i figli alle medie hanno seguito le 
indicazioni ricevute; siamo certi che molti avrebbero rinnovato la scelta della Paietta sez C a San 
Rocco se ne avessero avuto la possibilità.

Quindi noi genitori e, più ampiamente, gli abitanti di S.Rocco chiediamo di non essere privati della 
nostra scuola media! Chiudere una scuola significa chiudere il futuro ai cittadini di domani!

ribadito che 

Il sindaco Alessandro Canelli ha dichiarato a mezzo stampa che «già lo scorso anno siamo 
riusciti ad evitare il trasferimento, ed anche quest’anno, nei colloqui con la Dirigente, abbiamo 
chiesto di sospendere questa decisione almeno per un altro anno, ma la preside l’ha motivata 
con la necessità di razionalizzazione. Non entro nel merito della didattica perché questo spetta 
alla scuola, ma abbiamo fatto presente le esigenze degli abitanti e abbiamo ottenuto che a San 
Rocco ci sia un doposcuola gratuito per gli alunni delle medie». 

 si impegna  il Sindaco e la Giunta

ad intraprendere ogni azione possibile per evitare la chiusura del plesso di via Parini, importante 
punto di riferimento per il quartiere di San Rocco luogo in cui già molti servizi sono stati 
dismessi. 



per  il gruppo del Partito Democratico  
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